
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1827/12 Seite 1 von 1 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 26.09.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Presse ist heute zu entnehmen, dass Innenminister Geibert zukünftig den Kommunen 

freistellen will, ob Sie sich für Gutscheine oder Bargeld für Asylbewerber entscheiden. In 

Anbetracht der Tatsache, dass der Stadtrat bereits im Dezember 2009 mehrheitlich die 

Abschaffung von Gutscheinen für Asylbewerber in Erfurt gefordert hat (2637/09) und den 

aktuellen Beispielen aus Weimar und Jena bitte ich Sie um eine Einschätzung:  

 

1. Wie beurteilen Sie die Aussagen des Innenministeriums? 

2. Bis wann kann die Abschaffung von Gutscheinen in Erfurt und der Übergang zur Ausreichung 

von Bargeld umgesetzt werden? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

18.09.2012, gez. Kanngießer   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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